



個性の輝きを大切に

今年も「えどフェス」を開催しました。これは、日ごろ子どもたちが学習した内容を発表する文化的取組です。「楽しく全力でがんばるえどフェス」というスローガンのもと、1・3・5学年は図画工作の作品発表、2・4・6学年は音楽発表を行いました。本日の保護者鑑賞日には、たくさんの保護者・地域の方々に参観いただきましたこと、感謝申し上げます。

さて、先日、詩人の谷川俊太郎さんがお亡くなりになりました。谷川さんは、2017年に本校の研究発表会の講師としてお越しいただきました。(その時の様子を写した写真を図書館に飾っています。)親しみやすい言葉の重なりの中に優しさと力強さを感じられ、多くの方が心を揺さぶられる経験をなさったと思います。

数々の作品の中の一つ「生きる」の中に「人は愛するということ」という一節があります。えどフェスでも、子どもたちは作品や発表に家族・仲間・友だち・先生など様々な人への「愛情」を込めて作り上げていました。日々の営みの中にある「愛情」が、人格を形成する根幹であると考えています。これからも谷川さんの教えを胸に一人一人を大切に心豊かな人間性を育むことを誓います。

今年も本校の教育活動にご支援・ご協力いただきありがとうございました。令和7年も引き続きよろしく願いいたします。

開庁時間等のご案内

随時更新中！

<p>開庁時間 月～金：8:00～17:00 定時退勤日：8:00～16:30 土曜授業：8:00～12:00</p>	<p>電話受付時間 月～金：8:00～17:00 定時退勤日：8:00～16:30 土曜授業：8:00～12:00</p>	<p>12月定時退勤予定日 20日(金) ※予定が変わる場合がありますので ホームページにてご確認ください。</p>	<p>左のQRコードをスマートフォンなどで読みとっていただきますと、江戸川小学校 HP 携帯サイトにアクセスできます。</p> 
---	---	--	--



6年生 日光移動教室



6年生は、11月5日から2泊3日で日光へ行ってきました。大谷資料館では神秘的な雰囲気を感じながらステージ上で合唱を行い、日光東照宮では歴史の偉大さを感じました。たくさんの行程がありましたが、自分たちで時間を見ながら行動し、全ての活動を計画通りに行うことができました。また、班長を中心に、よりよい集団になるためにできることを話し合い、実践していました。たくさん笑い、たくさん食べ、たくさん楽しんだ、充実した3日間となりました。持ち物やお弁当の準備、お見送り、お出迎えをはじめ、たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。



イングリッシュキャラバン



11月8日(金)にイングリッシュキャラバンに取り組みました。イングリッシュキャラバンは、「外国語に触れる機会を増やすための活動」です。外国人の方5人に来校してもらい、外国語を使った活動を全学年で行いました。英語で食べたいものを注文してみたり、ヒントを手がかりに英語で伝えたりする活動や、外国の遊びの体験することで、楽しみながら外国語に触れることができました。

3~6年生は、外国語の学習で慣れ親しんだフレーズを使って、交流しました。はじめは、うまく伝わるか不安で恥ずかしがっている子も多くいましたが、時間が立つにつれてどんどんと外国の言葉が増えてきました。

1・2年生は、福笑いやジェスチャーゲームといった遊びから外国語に親しみました。日常生活の中でなかなか触れる機会のない現地の方の外国語を聞き、楽しみながら外国語に触れることができました。



はや ことし のこ げつ
 早いもので、今年も残すところあと1か月となりました。
 ふ かぜ つめ さむ み きせつ ねんまつねんし
 吹く風は冷たく、寒さが身にしみる季節です。年末年始には
 ぎょうじ げんき たの す
 行事がたくさんありますので、元気に楽しく過ごせるように、
 て あら おこな たいちようかんり じゅうぶんき
 手洗い・うがいをしっかりと行い、体調管理には十分気をつ
 けましょう。



寒い日でも食事の前にせっけんでしっかり手洗い

て よご み さいきん
 手は、汚れがついていないように見えても、細菌やウイルスがついていることがあります。
 これらが手についたまま食事をする、細菌やウイルスなどが体の中に入ってしまう、食中毒
 や体調不良を起こす原因となります。これから年度末にかけては、風邪やインフルエンザにくわ
 えてノロウイルスの患者数が増える傾向があります。ノロウイルスは、非常に感染力が高く、
 しゅうだんはっせい おお ひとりひとり こころ じゅうよう
 集団発生することが多いため一人一人の心がけが重要になってきます。食事の前に、せっけんを
 つか して て あら よぼう ふゆば みず つめ て
 使っていいいに手を洗うことで予防していきましょう。冬場は水が冷たいですが、しっかり手を
 あら す
 洗うようにして過ごしてくださいね。

冬を元気に乗り切るための過ごし方

<p>もうすぐ冬休み！ 食生活のポイント</p>	<p>朝・昼・夕の3食を 決まった時間に食べよう</p>	<p>早寝・早起きをして、 朝ごはんを必ず食べよう</p>
<p>おやつは時間と 量を決めて 食べよう</p>	<p>食べ過ぎないように、 ゆっくりよく かんで食べよう</p> <p>かむ かむ</p>	<p>冬野菜をたっぷり食べよう</p>

今年は12月21日
 冬至と食べ物

とうじ ねん もつと ひる ひ で にちぼつ じかん みじか
 冬至は、1年のうちで最も昼（日の出から日没まで）の時間が短く、
 よる なが ひ つぎ ひ ひる じかん なが
 夜が長い日です。次の日からだんだんと昼の時間が長くなることから、
 むかし ひと とうじ たいよう ひ しん
 昔の人は冬至を「太陽がよみがえる日」と信じていました。この日を
 さかい ひと ちから もど かんが ゆ はい からだ
 境に、人びとの力も戻ると考え、ゆず湯に入って体を
 きよ えいようほうふ わる はら あずき
 清め、栄養豊富なかぼちゃや、悪いものを払う小豆
 など食べて、力をつける習慣ができたそうです。

